

La rentrée scolaire se passera normalement au Centre de services scolaire du Lac-Abitibi

La Sarre, le 25 août 2023 – Le Centre de services scolaire du Lac-Abitibi (CSSLA) est heureux d’annoncer qu’à la veille de la rentrée, **TOUS** les postes enseignants sont pourvus.

« Nous avons réussi à pourvoir tous les postes d’enseignants pour la rentrée de la semaine prochaine. Chacune des classes de nos pavillons ainsi que la Cité étudiante Polyno reprendront leurs activités normalement. Le travail de l’équipe des Services des ressources humaines a porté ses fruits. » mentionne Julie Paquet, directrice des Services des ressources humaines au CSSLA.

Sur les 250 postes disponibles à temps plein et à contrat, 30 sont comblés par des enseignants non légalement qualifiés. De ce nombre, 20 enseignants sont en cours de réalisation de leur baccalauréat en enseignement. Plusieurs autres sont à l’emploi du CSS depuis plus de deux ans.

Madame Paquet mentionne également que notre situation est comparable aux années précédentes. Elle ajoute que, « l’année dernière, en collaboration avec la partie syndicale, un projet a été mis en place afin d’offrir des postes à temps complet aux enseignants ayant leur brevet d’enseignement. Cela nous permet de leur assurer les avantages des enseignants réguliers, d’être attractif et ainsi, diminuer les effets de la pénurie d’enseignants. »

Nous profitons de ces quelques lignes pour souhaiter une année scolaire des plus enrichissantes à tous nos employés et à tous nos élèves.

-30-

Source :

Me Manon Fortier

Secrétaire générale et responsable
des communications

Tel : 819 333-5411 poste 2237

Courriel : fortier.manon@cssla.gouv.qc.ca